

Der Kreis-Champions-Cup stellt sogar Olympia in den Schatten

Von: kte

Letzte Aktualisierung: 2. August 2016, 10:05 Uhr



Vereinsvertreter, Organisatoren und Sponsoren freuen sich auf den Kreis-Champions-Cup. Am Samstag treten die vier besten Clubs aus dem Fußballkreis auf den Anlage von Viktoria Schlich an. Foto: Kevin Teichmann

SCHLICH. „Der Kreis-Champions-Cup hat mittlerweile fast schon gute Tradition“, weiß Manfred Schultze, Vorsitzender des Fußballkreises Düren, dass sich Fußball-Begeisterte aus dem ganzen Kreisgebiet – wenn nicht sogar noch darüber hinaus – den Termin am Samstag, 6. August, bereits rot im Kalender eingekreist haben.

In diesem Turnier kommt es zum Kräftemessen zwischen den höchstspielenden Mannschaften des Fußballkreises – und das schon zum sechsten Mal.

Teilnehmer sind in diesem Jahr einmal mehr die Mittelrheinligisten Borussia Freialdenhoven und Viktoria Arnoldsweiler sowie die beiden bestplatzierten Landesligisten – die SG GFC Düren 99 und der FC Düren-Niederau.

Neu dagegen ist der Spielort. Auf der Schlicher Heide wird am Samstag um 14.30 Uhr die Begegnung der SG GFC Düren 99 gegen Viktoria Arnoldsweiler angepfiffen. Im Vorjahr wurde noch zeitgleich gespielt.

Da Viktoria Schlich allerdings neben einem satten Grün nur über einen Aschenplatz verfügt, war man beim Fußballkreis gezwungen umzudenken. Kurzerhand wurde ein wenig am Modus geschraubt und die Partie Niederau gegen Freialdenhoven findet im Anschluss statt. Das Endspiel ist bei einer Spielzeit von zwei Mal 30 Minuten für 17.30 Uhr geplant. Im nächsten Jahr strebt man wieder den letztjährigen Modus mit Parallelspielen an. Die Anlage des FC Niederau, der dann Ausrichter ist, gibt dies her.

In den vergangenen Jahren konnte der Fußballkreis den Reinerlös des Turniers, dessen Schirmherrschaft erneut Landrat Wolfgang Spelthahn übernimmt, immer nur einer Förderschule zukommen lassen. „Dank einer großzügigen privaten Spende über 2500 Euro von Rolf Imdahl (Vorsitzender von Borussia Freialdenhoven; Anm. d. Red.) können wir diesmal sowohl die Christophorus- als auch die Stephanus-Schule unterstützen“, freut sich Spelthahn, der herausstellt: „Jede Limo und jedes Schnitzel, das ich an diesem Tag verzehre, kommt jenen zu, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Sich dabei auch noch Spitzensport angucken zu können, ist fantastisch. Da gibt es für mich keine Alternative, nicht einmal Olympia.“

Unterstützt wird die Ausrichtung des Kreis-Champions-Cups auch immer von der Sparkasse Düren. Sparkassen-Chef Uwe Willner zeigt sich begeistert ob des großen Einsatzes rund um das Event: „So viel Ehrenamt ist einfach toll. Wir möchten weiterhin die Gelder lokal verteilen und auch in Zukunft dieses Turnier unterstützen.“

Und Oliver Spögen, Vorsitzender von Viktoria Schlich, verspricht, einen „vernünftigen Rahmen zu gewährleisten. Wir sind sehr stolz, diesen Cup ausrichten zu dürfen“, sagt er und strahlt vor Freude.

So wird der Braten knusprig, bleibt das Gemüse knackig

ANZEIGE



Dampfgaren ist eine alte Technik. In Kombination mit modernen Einbaugeräten ist die Methode einfach praktisch: um schnell und schonend Speisen aller Art zuzubereiten. Mehr...

Lesercommentare

